
Teramo. Prefettura: si è concluso con esito positivo il tavolo di
conciliazione tra il Comune di Giulianova e i dipendenti
Tentativo di conciliazione per il personale dipendente Comune di Giulianova.
Esiti del Tavolo prefettizio
Si è concluso con esito positivo il tavolo di conciliazione tenutosi nella mattinata
odierna presso il Palazzo del Governo richiesto dalle parti sindacali in relazione a varie
problematiche che hanno interessato i dipendenti del Comune di Giulianova.
Al tavolo, presieduto dal Viceprefetto Vicario Ernesta D’Alessio – responsabile della
Prefettura nelle more della nomina di un nuovo titolare a seguito al collocamento in
quiescenza del Prefetto Massimo Zanni – affiancata dal Capo di Gabinetto Viceprefetto
aggiunto Luana Strippoli, ha partecipato il Sindaco Jwan Costantini unitamente ad una
delegazione comunale.
A fronte dell’impegno assunto dall’Amministrazione comunale a rispettare un
dettagliato cronoprogramma di attività in tema di gestione, valutazione e procedure di
assunzione del personale, le parti sindacali hanno revocato lo stato di agitazione.
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